

Aktion „Osternesterl“ von Steirer helfen Steirern

Text: Dipl. Päd.ⁱⁿ Irene Hönicke-Krug

Am 6. April versammelten sich Schüler:innen der Mittelschule Graz-Dr. Renner nach der großen Pause im Schulhof, um die „Osternesterl“ der Aktion Steirer helfen Steirern entgegenzunehmen. Frau Direktor Andrea Wagner hieß die Fachinspektorin für den Evangelischen Religionsunterricht, Frau Sabine Schönwetter-Cebrat, BEd, die diese steiermarkweite Aktion auch für einige Schulen in Zusammenarbeit mit der Diakonie ermöglichte, herzlich willkommen und bedankte sich für die Auswahl der Schule MS Graz-Dr. Renner.

Sabine Schönwetter-Cebrat, BEd informierte die sichtlich erfreuten Schüler:innen über die Aktion und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit der Schulsozialarbeit und den Lehrer:innen der Schule. Diese Arbeit wird von Frau Bettina Jäkl, MA getragen, die zusammen mit den Kolleg:innen diese Aktion im pädagogischen Sinne nützte, um mit den Schüler:innen über Regionalität und Nachhaltigkeit zu sprechen. Wobei auch unterschiedliche Traditionen und Kulturen mit einbezogen worden sind und Wert auf ein gerechtes Teilen in den Klassen gelegt wurde.



Fotos: MS Graz-Dr. Renner